

**9/9** フラワー長井線の魅力を発掘！  
荒砥小学校でフラワー長井線学習会

荒砥小学校5年生の児童たちはこの日、地域の宝であるフラワー長井線について理解を深めようと、車両基地の見学や実際に列車に乗り、古くからある駅に立ち寄りながら、地域とともに歩んできたフラワー長井線の歴史について学習しました。

車両基地のなかでは、普段とは違った目線から列車をながめることができ、より大きく見える列車に目を輝かせていました。また、大正時代に建設された西大塚駅と羽前成田駅に足を運び、日本国有鉄道時代の駅の様子や景観などを写真で振り返りました。この見学会を通して児童たちは、フラワー長井線が地域にとってかけがえのないものであると感じたようです。

羽前成田駅にて、駅舎の歴史を学習▶  
普段立ち入ることのできない車両基地▼  
に入り、興味深々な様子の児童たち



**9/15** 地域に住むベテランから学ぶ  
東根小学校でミシン教室

東根小学校5年生の児童たちはこの日、地域の方6名を学校に招き、ミシンの使い方を教わりました。

児童たちは、この日はじめてミシンを使った縫い方を学習しました。高速で動く針に少し怖いと感じた児童が多かったようですが、先生方から優しく操作方法と縫い方のアドバイスをもらいながら進めていくうちに、恐怖心も少しずつ薄れ、最後に「うまく縫えました！」と喜ぶ姿が見られました。

このミシン教室はこの後も数回開催され、ミシンの使い方に慣れたら、児童たちは手作りのナップザックづくりに挑戦します。



地域の先生が優しく見守るなか、落ち着いた様子で縫い進める児童

**9/23** たわわに実った稲穂を収穫  
鮎貝・東根小学校で稲刈り体験

9月23日に鮎貝小学校、9月28日に東根小学校で稲刈りが行われました。

これは、食の大切さと作る喜びを子どもたちに感じてもらおうと地元の方々に協力をいただきながら取り組んでいる活動です。稲刈り作業では、地域の方からコツを教わりながら、手際よく作業を進めることができました。また稲杭に刈ったばかりの稲をかけ、自然乾燥させる杭かけ作業も行いました。参加した児童は、「刈る作業は大変だったけど、立派なお米ができて良かった」と話しました。

また、鮎貝小学校ではコンバインを使った稲刈りを体験しました。



◀コンバインを使った稲刈りを体験  
(鮎貝小学校)  
▼刈った稲を杭にかける児童  
(東根小学校)



# TOPICS

トピックス

&

まちのホットな話題  
をお届けします！

スポーツ

# SPORTS

## 9/3 今日も1日元気に頑張っ！ 更生保護女性会があいさつ運動を実施

白鷹町更生保護女性会（梅津ツヤ子会長）が9月3日から24日にかけて、早朝に町内各小学校と白鷹中学校を訪問し、あいさつ運動を行いました。

この活動は、次世代を担う子どもたちの健全育成を願い毎年行っているものです。登校する子どもたちとあいさつを交わすと、手づくりのしおりとカットパンを手渡し、「今日も1日元気に頑張ってくださいね」と声をかけました。

参加した会員の皆さんは「子どもたちの明るいあいさつと元気な姿に、こちらも元気をもらいますね」と話し、登校する子どもたち一人一人を笑顔で迎えながら優しく見守っていました。



明るいあいさつで生徒を迎える更生保護女性会の皆さん

## 9/8 おっきなトマトがたくさん！ 荒砥小学校でトマト栽培学習

荒砥小学校3年生の児童たちはこの日、東根地区でトマト栽培を行っている船山裕介さん（畔藤）のビニールハウスを訪れ、栽培の様子を見学しました。

船山さんが栽培するトマトは大玉トマトで、児童たちが普段見慣れているミニトマトよりもはるかに大きなサイズに驚いていました。

船山さんからおいしいトマトを作るコツとして、水や肥料の与える量を天候やトマトの状態に合わせて調整することや、人を刺すなど一般的に怖いイメージがある蜂の力を借りて、効率よく受粉を行っていることなどの説明を受け、児童たちはトマト栽培への理解を深めました。



大きく育ったトマトを間近で見ながら説明を聞く生徒たち